

Cuidado de Animales en Zoológicos

Lincoln Park Zoo es hogar a casi 200 diferentes tipos de animales, desde un rinoceronte negro del oeste a iguanas jamaicanas. Cuidando estos animales requiere trabajo duro y paciencia. En Lincoln Park Zoo, el cuidado de los animales incluye cinco (5) áreas: Manejo de Animales, Enriquecimiento del medio ambiente, Nutrición, Entrenamiento de Refuerzo Positivo, Servicios Veterinarios.



Manejo de animales

En Lincoln Park Zoo, el manejo de animales es un esfuerzo de equipo. Los empleados trabajan juntos para apoyar muchos diferentes tipos de animales. Su meta es proveer el mejor cuidado para cada animal.

Los cuidadores de animales y empleados cuidan a los animales entre toda su vida. Esto incluye introduciendo compañeros y uno a otro, prepararse para que nazca un animal o llegue de otro zoológico, y proveer apoyo y cuidado adicional cuando el animal envejezca.

El manejo de animales también incluye diseñando y construyendo los hábitats. Los hábitats de animales tienen espacios detrás de la escena donde los animales pueden pasar tiempo en silencio, dar a luz, o criar a sus bebés. Los hábitats también tienen especiales para diferentes tipos de animales. ¡Por ejemplo, el hábitat de los osos polares tiene una máquina de hielo que provee montones grandes de hielo para que los osos polares disfruten!



Enriquecimiento del Ambiente

Los animales en Lincoln Park Zoo son dados enriquecimiento especial. Enriquecimiento es algo que es agregado a el hogar del animal, por ejemplo, una nueva planta o un rompecabezas lleno de comida. Enriquecimiento se relaciona con los sentidos del animal: ver, escuchar, probar, tocar, y oler. Enriquecimiento es diferente para cada animal.

Creando nuevo enriquecimiento requiere creatividad y ciencia, y nada se le da al animal hasta asegurarnos que es seguro para el animal. Los empleados de manejo de animales estudian cada animal para mejor comprender su comportamiento. Puedan observar...

- Adaptaciones que ayudan el animal sobrevivir- ¿Dónde vive este animal?
- Dietas- ¿Que le gusta comer a este animal?
- Como el animal pasa su tiempo- ¿El animal es nocturno?

Después, diseñan maneras para alentar este comportamiento. Cada diseño es revisado por un veterinario y gerente de enriquecimiento para evaluar la seguridad.

Cuidado de Animales en Zoológicos



Nutrición

Cada animal en Lincoln Park Zoo recibe una dieta creada para ellos. Cuando creando las dietas, los empleados de nutrición analizan la edad, el peso, la salud, y características del cuerpo del animal. A veces los animales escogen no comer la comida que se les da. Los empleados trabajan para aprender las favoritas comidas para cada animal y cuales comidas son las más saludables para el animal.

Si un animal no está comiendo o ensena señales de alergias o estar enfermos, su dieta será revisada. A veces, los empleados se ponen una gorra de chef y crean recetas nuevas. Las “yummy bars” son una receta oficial de Lincoln Park Zoo para los primates. Estas barras son hechas con avena, harina de trigo, sal, pasas, cerezas secas, arándanos secos, albaricoques secos, tofu, jugo de manzana, azúcar morena oscura, huevos, y mantequilla de cacahuete.



Entrenamiento de Refuerzo Positivo

Con entrenamiento de refuerzo positivo, los cuidadores de Lincoln Park Zoo les enseñan a los animales como tomar parte en su propio cuidado. Esta relación entre el animal y cuidador es importante para cada cuidado de animal.

Todos los animales escogen en si deciden tomar parte en sesiones de entrenamiento. Durante entrenamiento, el cuidador le pedirá al animal que complete acciones como mover una aleta o enseñar sus dientes. Si el animal completa la acción, los cuidadores le darán premio, por ejemplo, un bocadillo sabroso! Esto le dirá al animal que la acción se importante. Si el animal no completa la acción, el cuidador le pedirá que lo intente de nuevo o pedirá una diferente acción.

Entrenamiento es importante por varias razones. Les ensena a los animales ser parte de su propio cuidado y ayuda que se siente más cómodos durante situación diferentes, como cuando un cuidador está limpiando su hogar o si el animal necesita visitar a un veterinario. Las sesiones de entrenamiento han ayudado a que los osos polares ofrezcan sus patas para rayos x, a los rinocerontes para pararse quietos cuando se le saca sangre de rutina, y un loris perezoso pigmeo recibe líquidos para ayudar con una afección que causa cálculos en la vejiga.

Cuidado de Animales en Zoológicos



Servicios Veterinarios

¡Los veterinarios de Lincoln Park Zoo lo hacen todo! Ellos ayudan a cuidar más de 800 diferentes animales, de jóvenes a ancianos, de pescados a mamíferos, de un Geco de cola de hoja de Henkel a un enorme rinoceronte negro oriental. Los veterinarios del zoológico proveen chequeos generales y servicios de emergencia, y cuidan de enfermedades de alergias hasta problemas del corazón.

Cuidado de Animales en Zoológicos

Preguntas de Extensión

1. ¿Como la gente cuida a los animales del zoológico?

2. ¿Como describirías “entrenamiento de refuerzo positivo”?

3. ¿Por qué es importante que los zoológicos tengan veterinarios?
